

CONSTRUCTION : le groupe Matière va construire son premier pont en Libye

Le groupe Matière (siège social à Arpajon-sur-Cère/Cantal), spécialisé dans les ouvrages d'art, a décroché un contrat pour la construction d'un pont à Benghazi, la deuxième ville la plus importante de Libye. L'édifice s'étendra sur 320 mètres de long, 14 de large, avec deux voies de circulation. Matière interviendra en tant que sous-traitant pour une entreprise privée libyenne pour la fabrication, les études et l'installation de la charpente, explique Le Journal de Saône-et-Loire. www.matiere-tp.fr